

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

(Vom 1. Dezember 1961)

Der Bundesrat hat bei der Eidgenössischen Finanzverwaltung befördert: die Herren Dr. jur. Bruno Müller, von Wetzikon und Ossingen, bisher Sektionschef Ia, zum Vizedirektor, Anton Schmid, von Somvix, bisher Sektionschef I, zum Sektionschef Ia, und Dr. rer. pól. Jean-Jacques Senglet, von Genf, bisher Adjunkt II, zum Adjunkten I.

(Vom 8. Dezember 1961)

Seine Exzellenz Herr Anouar Hatem hat dem Bundesrat sein Beglaubigungsschreiben als ausserordentlicher und bevollmächtigter Botschafter von Syrien bei der Schweizerischen Eidgenossenschaft überreicht.

(Vom 11. Dezember 1961)

Der Bundesrat hat von der Eröffnung eines Generalkonsulates von Südafrika in Zürich Kenntnis genommen. Er hat Herrn Dr. Willy Robert Staehelin das Exequatur als Honorargeneralkonsul erteilt. Die Amtbefugnis des Genannten erstreckt sich über den Kanton Zürich, der fortan nicht mehr zum Konsularbezirk der Südafrikanischen Botschaft in Bern gehört.

Dem Kanton Uri wurde an die Kosten der Korrektion der Furkareuss, in der Gemeinde Realp, ein Bundesbeitrag bewilligt.

(Vom 12. Dezember 1961)

Der Bundesrat hat Herrn Robert William Furlonger das Exequatur als Generalkonsul von Australien in Genf mit Amtbefugnis über die ganze Schweiz erteilt.

(Vom 14. Dezember 1961)

Dem Kanton Bern wurde an die Kosten der Erstellung eines Waldweges «Weiermoos und Staffelalp», in der Gemeinde Wattenwil, ein Bundesbeitrag bewilligt.

(Vom 15. Dezember 1961)

Herr Dr. jur. Roger Ischer, Fürsprecher, von Grossaffoltern, bisher Sektionschef I, wurde zum Sektionschef Ia beim Amt für Verkehr befördert.

Der Bundesrat hat von den Rücktritten der Herren Robert Kohli, Bern, als Mitglied, und Dr. Michael Gelzer, als stellvertretendes Mitglied der Schweizerischen Clearingkommission Kenntnis genommen. Für den Rest der laufenden Amtsdauer wurden gewählt: die Herren Botschafter Pierre Micheli, Generalsekretär des Politischen Departements, als Mitglied, und Dr. Hansjörg Hess, Chef des Dienstes für Wirtschafts- und Finanzangelegenheiten der Abteilung für Politische Angelegenheiten, als stellvertretendes Mitglied.

Der Bundesrat hat von den Rücktritten der Herren Robert Kunz, Bern, und Dr. Fritz Anliker, Bern, als Vertreter des Bundes in den Organen der Schweizerischen Verkehrszentrale Kenntnis genommen. Für den Rest der laufenden Amtsdauer wurden gewählt: Im Ausschuss des Vorstandes: Herr Dr. jur. Adolf Martin, Fürsprecher, Direktor des Amtes für Verkehr, Bern; im Vorstand und in der Mitgliederversammlung: die Herren Dr. jur. Adolf Martin, Fürsprecher, Direktor des Amtes für Verkehr, Bern, und Dr. Willy Grütter, Vizedirektor der Eidgenössischen Finanzverwaltung, Bern.

Herr Bruno Muralt, Leiter der Schweizerischen Arbeiterbildungszentrale, Bern, wurde für den Rest der laufenden Amtsdauer zum Mitglied der Programmkommission Beromünster der Schweizerischen Rundspruchgesellschaft, anstelle des verstorbenen Hans Neumann, gewählt.

Dem Kanton Zürich wurde an die Kosten der Waldzusammenlegung in der Gemeinde Aeugst a. A. ein Bundesbeitrag bewilligt.

Der Bundesrat hat beim Amt für geistiges Eigentum zu Sektionschefs I befördert: die Herren Walter Jenni, dipl. Elektroingenieur, von Iffwil, René Junod, von St-Sulpice, beide bisher Adjunkt II, und Dr. chem. Jean-Louis Comte, von Courtételle, bisher Sektionschef II.

(Vom 18. Dezember 1961)

Der Bundesrat hat die folgenden Chefbeamten des Eidgenössischen Militärdepartements befördert:

Direktion der Eidgenössischen Militärverwaltung. Zum Unterabteilungschef: Rudolf Aeschlimann, von Burgdorf.

Kriegstechnische Abteilung. Zu Sektionschef I: Ernst Sauter, von Donzhausen; Alfred Weber, von Dübendorf und Embrach.

Erdgenössische Konstruktionswerkstätte Thun. Zum Vizedirektor: Gustave Mérinat, von Genf; zum Adjunkten I: Boksberger Hans, von Bürglen (TG).

Erdgenössische Munitionsfabrik Thun. Zum Adjunkten I: Friedrich Blatter, von Habkern.

Erdgenössische Pulverfabrik Wimmis. Zum Chefingenieur I: Hans Saurer, von Sigriswil.

Abteilung für Landestopographie. Zum Adjunkten I: Theodor Keel, von Rebstein; zum Sektionschef I: Hansjörg Oetli, von Rothenhausen.

Abteilung für Militärversicherung. Zum Sektionschef I bei der Filiale Genf: Anguste Ballmer, von Lausen; zum Sektionschef I bei der Filiale St. Gallen: Josef Osterwalder, von Gaiserwald und Waldkirch.

Direktion der Militärflugplätze, Dübendorf. Zum Betriebsgruppenchef Ia: Walter Nievergelt, von Zürich; zum Sektionschef I: Maximilian Stockmann, von Sarnen.

Generalstabsabteilung. Zu Adjunkten I: Charles Fischer, von Meisterschwanden; Paul Enzmann, von Basel.

Abteilung für Sanität. Zum Sektionschef Ia und Instruktionsoffizier: Eduard von Orelli, von Zürich und Locarno.

Oberkriegskommissariat. Zum Sektionschef I: Franz Zehnder, von Birnenstorf.

5499

Bekanntmachungen von Departementen und andern Verwaltungsstellen des Bundes

Änderungen im diplomatischen Korps vom 6. bis 14. Dezember 1961

Chile. Herr Miguel Rioseco, Botschaftsrat, wurde einem andern Posten zugeteilt.

Bundesrepublik Deutschland. Herr Oberstleutnant im Generalstab Mathäus Speigl, Militär- und Luftattaché, hat seine Funktionen übernommen. Er ersetzt Herrn Oberstleutnant im Generalstab Fritz Rosenhauer.

Sowjetunion. Herr Anatoli T. Boutchine, Zweiter Botschaftssekretär, hat die Schweiz verlassen.

Tschechoslowakei. Herr Přemysl Polanský, Dritter Gesandtschaftssekretär, wurde dieser Mission zugeteilt.

Vereinigte Staaten von Amerika. Herr Henry Bardach, Zweiter Wirtschaftssekretär, hat die Schweiz verlassen, um andere Funktionen zu übernehmen.

5499

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1961
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	51
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	21.12.1961
Date	
Data	
Seite	1272-1274
Page	
Pagina	
Ref. No	10 041 549

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.